

PRESSEMITTEILUNG

EC KASSEL HUSKIES



Die Huskies sind am Zug

Mit dem Start in die neue Saison rollt auch die neueste Huskies-Lok der TX Logistik aus Troisdorf über die Gleise in Deutschland.

Im Jahr 2007 erstmals mit einer Folie mit Motiven der Spieler der Kassel Huskies versehen, befindet sich die „Huskies-Lok“ derzeit zur Revision im Bombardier-Werk und bekommt dort auch eine neue Folie. Die Seiten der Lokomotive 185-540 der TX Logistik aus Troisdorf zieren zukünftig Huskies Kapitän Manuel Klinge, Sven Valenti, Thomas Merl, Braden Pimm sowie Markus Keller. Ermöglicht wurde die neue Folie durch die Sponsoren Geo Fennel Lasermesstechnik, Henschel Antriebstechnik und Schlummer Management Consulting.

Edmund Schlummer freut sich, dass die TX Logistik, die seit acht Jahren mit der 7600 PS starken Lokomotive die Fanzüge der Kassel Huskies zu Auswärtsspielen befördert, erneut die Gelegenheit bot, die frisch lackierte Lok mit Huskies-Motiven zu bekleben: „Die Lokomotive ist ein echter Hingucker, wenn sie die bis zu 700 Meter langen und 2.000 Tonnen schweren Güterzüge durch ganz Deutschland und Österreich zieht. Ich habe unsere bärenstarke Eishockey-Botschafterin schon oft durch Bahnhöfe fahren sehen, wenn ich bei meinen zahlreichen Geschäftsreisen auf den nächsten ICE wartete.“

Mit der Lokbeklebung bringt TX Logistik Werbung auf die Schiene und bietet Unternehmen und Vereinen die Möglichkeit, sich mal anders – vor allem auch jenseits der Bande – zu präsentieren.

Sebastian Engels, Örtlicher Betriebsleiter (ÖBL) und Projektmanager der TX Logistik AG, spricht von einem Vorzeigeobjekt in der TX-Flotte: „Der Zug der Huskies zieht die Blicke auf sich. Roadshow war gestern. Mit einer *Railshow* schafft der Zug Aufmerksamkeit über Grenzen hinweg und macht den Verein in jedem Bahnhof sichtbar.“ Und er ergänzt mit einem Augenzwinkern: „Wenn Huskies Güter über die Schiene ziehen, ist das ein Bild, das ganz sicher erinnert bleibt.“

Max Seidenfaden

Huskies-Pressesprecher